

Le kid

Une femme abandonne son bébé dans une voiture parce qu'elle ne pouvait pas s'occuper de son enfant, elle n'a pas de mari.

Des voleurs de voiture arrivent et volent la voiture où il y a le bébé à l'arrière et ne s'en rendent pas compte. En sortant de la voiture, ils entendent pleurer et se demandent ce que c'est. Un voleur sort son pistolet et ouvre la portière arrière et voit le bébé mais ne le tue pas. Ils le posent dans la rue.

Charlot arrive et prend le bébé. Il le met dans une poussette mais la dame ne veut pas du bébé. Il pose à nouveau le bébé là où il l'avait trouvé mais un policier arrive donc il le reprend.

Charlot tente à nouveau de le donner à un vieux monsieur qui le remet dans la poussette mais la dame n'en veut pas et Charlot passe à ce moment. La dame tape Charlot avec son parapluie et Charlot reprend le bébé car le policier arrive.

Charlot se demande si il peut le mettre dans une bouche d'égout mais ne le fait pas. Il trouve un mot dans le linge du bébé et décide de s'en occuper. Il l'emmène chez lui, il lui donne une cafetière pour boire comme dans un biberon, il fait un trou dans sa chaise pour faire un pot.

Ensuite, 5 ans plus tard, John a grandi. John lance des cailloux dans les vitres et Charlot les répare pour gagner de l'argent. Le policier arrive et John s'enfuit.

La maman de John est triste parce qu'elle regrette de l'avoir abandonné. Alors elle aide les enfants pauvres pour leur faire plaisir. Elle leur donne des jouets. Elle donne un chien et une balle à John sans savoir que c'était son fils. Un jour, alors qu'il est en train de jouer avec ses jouets un garçon lui prend et c'est la bagarre. Charlot et le frère du garçon se battent aussi. John et Charlot gagnent !

Une fois, John est malade et le docteur dit qu'il faut prendre soin de l'enfant. Il demande à des hommes de l'orphelinat de prendre John. Ils se défendent, ils sont très tristes d'être séparés donc ils s'enfuient. Ils sont recherchés par la police et John est emmené au commissariat. La maman vient le chercher. Charlot retourne chez lui mais la porte est fermée. Il s'endort sur ses escaliers. Il fait un rêve où il y a des anges dans la rue. Un policier le réveille et l'emmène vers son fils John et sa maman. La maman accueille Charlot et ils sont heureux.